

PERSPIREX LOCION MANOS Y PIES ANTITRANSPIRANTE



Perspirex Manos y Pies Loción es un antitranspirante que ha sido desarrollado para inhibir la molesta humedad y el olor que produce el sudor en las manos y los pies. Su formulación es más concentrada que la versión de Perspirex en roll-on, ofreciendo una protección muy eficaz. El efecto del antitranspirante para manos y pies de Perspirex desaparece pasados unos días, tras eliminarse por el proceso natural de renovación de la piel. Además su fórmula es sin perfume, sin conservantes y no mancha la ropa. La loción antitranspirante de Perspirex es adecuada tanto para hombres como mujeres. Se debe aplicar con la ayuda de un algodón sobre la palma de las manos o la planta de los pies, según sea el caso, en una cantidad reducida. Es importante no olvidar aplicar el producto entre los dedos, y hacerlo únicamente sobre piel sana y perfectamente seca. El antitranspirante para manos y pies de Perspirex se aplicará inicialmente 2 ó 3 días consecutivos hasta que se logre el nivel de control del sudor deseado, para después reducir su frecuencia de uso a tan sólo una o dos veces por semana.

Calificación: Sin calificación

Precio

11,36 €

1,97 €

[Haga una pregunta sobre este producto](#)

Descripción

Loción Antitranspirante para Manos y Pies

Perspirex Antitranspirante para manos y pies combate el exceso de sudor

Perspirex Manos y Pies Loción es un antitranspirante que ha sido **desarrollado para inhibir la molesta humedad y el olor** que produce el sudor en las manos y los pies. Su formulación es más concentrada que la versión de [Perspirex en roll-on](#), ofreciendo una protección muy eficaz.

El efecto del **antitranspirante para manos y pies** de Perspirex desaparece pasados unos días, tras eliminarse por el proceso natural de renovación de la piel. Además su fórmula es sin perfume, sin conservantes y no mancha la ropa.

La **loción antitranspirante** de Perspirex es adecuada tanto para hombres como mujeres. Se debe aplicar con la ayuda de un algodón sobre la palma de las manos o la planta de los pies, según sea el caso, en una cantidad reducida. Es importante no olvidar aplicar el producto entre los dedos, y hacerlo únicamente sobre piel sana y perfectamente seca. El antitranspirante para manos y pies de Perspirex se aplicará inicialmente 2 ó 3 días consecutivos hasta que se logre el nivel de control del sudor deseado, para después reducir su frecuencia de uso a tan sólo una o dos veces por semana.

Antitranspirante para manos

Perspirex Loción es un **antitranspirante para manos** que terminará con el problema del exceso de sudoración que tanto preocupa durante las reuniones profesionales o eventos sociales o íntimos donde las altas temperaturas o el exceso de nervios pueden hacer que nuestras manos suden en exceso.

Gracias al antitranspirante para manos de Perspirex conseguirás mantener el sudor a raya y dar la mano con confianza y soltura, sin temor a que el sudor te delate.

Antitranspirante para pies

Perspirex Loción es un **antitranspirante para pies**, eficaz contra el exceso de sudoración que tantos problemas puede ocasionarnos. La recomendación es que se utilicen calzados de materiales naturales o antitranspirantes para minimizar la aparición del sudor, pero como no siempre es así y los materiales sintéticos están cada vez más presentes en nuestros armarios, Perspirex antitranspirante para pies se presenta como una solución ideal para reducir notablemente el sudor de los pies cuando el calzado no deja que nuestra piel respire adecuadamente.

Comentarios

Aún no hay comentarios para este producto.